

PERS

Sinergi Bhabinkamtibmas Polsek Sukagumiwang dengan Tokoh Agama, Tokoh Adat, dan Tokoh Masyarakat Desa Larangan Jambe untuk Meningkatkan Kamtibmas

Indramayu - INDRAMAYU.PERS.CO.ID

Jul 28, 2023 - 16:02



Indramayu,- Bhabinkamtibmas Polsek Sukagumiwang Polres Indramayu Polda Jabar, Aipda Sofyan H, menjalin silaturahmi kamtibmas dengan Tokoh Agama, Tokoh Adat, dan Tokoh Masyarakat di Desa Larangan Jambe, Kecamatan Kertasemaya, Kabupaten Indramayu. Jumat (28/07/2023)

Dalam pertemuan tersebut, Bhabinkamtibmas Aipda Sofyan H memberikan himbauan dan pesan kamtibmas yang relevan dengan situasi dan kondisi di desa.

Beberapa pesan yang disampaikan antara lain meningkatkan kerja sama dan kolaborasi antara masyarakat, tokoh agama, tokoh adat, dan tokoh masyarakat dengan kepolisian dalam menjaga kamtibmas yang aman dan kondusif di desa.

Mengajak seluruh warga masyarakat untuk tetap waspada dan peka terhadap situasi sekitar serta bersedia melaporkan setiap informasi yang mencurigakan atau kejadian yang memerlukan perhatian ke Polsek Sukagumiwang.

Menekankan pentingnya menghindari penyebaran berita hoaks dan informasi yang belum terverifikasi kebenarannya agar tidak terjadi keresahan dan kebingungan di tengah masyarakat.

Mengajak tokoh agama, tokoh adat, dan tokoh masyarakat untuk terus memberikan arahan dan bimbingan kepada masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban dengan berlandaskan pada nilai-nilai kearifan lokal dan norma-norma agama.

Sementara, Kapolres Indramayu AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Sukagumiwang, KOMPOL G. Sumantri menyampaikan bahwa kegiatan silaturahmi ini merupakan bagian dari program Quick Wins Presisi Tri Wulan 3 yang bertujuan untuk meningkatkan sinergi antara kepolisian dengan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah.

Kegiatan silaturahmi kamtibmas ini sangat penting dalam membangun kedekatan dan saling percaya antara kepolisian dengan masyarakat.

Melalui dialog dan komunikasi yang baik, diharapkan masyarakat dapat lebih proaktif dalam berperan serta dalam menjaga lingkungan yang aman dan kondusif.

Kapolsek berharap bahwa kegiatan ini dapat menjadi momentum untuk memperkuat hubungan antara kepolisian dengan tokoh-tokoh masyarakat sebagai mitra dalam menciptakan rasa aman dan nyaman bagi seluruh warga desa Larangan Jambe.

“Dengan sinergi yang kuat, diharapkan tugas menjaga keamanan dan ketertiban dapat dilaksanakan lebih efektif dan optimal demi kebaikan bersama,” kata Kapolsek didampingi Kasubsi PIDM Humas Polres Indramayu, IPDA Tasim.